

6 Société et Culture

Mesures gouvernementales prises en Conseil de ministres du 29 mars 2019

Le "Bloc syndical de la 1ère Seconde" donne aussi de la voix

CNB

Libreville/Gabon

Dans une déclaration faite, hier, à son siège de la Peyrie, le "Bloc syndical de la 1ère Seconde" a rejeté toutes ces mesures qualifiées d'"iniques" par les responsables dudit syndicat, qui ont décidé du dépôt d'un préavis de grève au cabinet du Premier ministre dès lundi prochain.

C'EST par la voix de sa coordinatrice générale, Aminata Brigitte Ndjomba Ondo, que la quarantaine de structures syndicales des secteurs public, parapublic, privé, les ONG et les organisations de la société civile, réunies au sein du "Bloc Syndical de la 1ère Seconde", a décidé de



Photo : BOTOUNOU

La coordinatrice générale du "Bloc Syndical de la 1ère Seconde", Aminata Brigitte Ndjomba (c), donnant lecture de la déclaration du groupement.

se faire entendre sur les récentes mesures gouvernementales, prises en Conseil des ministres du 29 mars 2019. Dans sa déclaration, ce groupe de syndicats et ONG a rejeté en bloc toutes ces mesures. "(...) le Bloc Syndical de la 1ère Seconde dénonce et rejette

avec la dernière énergie toutes mesures iniques et renouvelle au gouvernement sa demande de la mise en place d'une commission tripartite de négociations avec les partenaires", a déclaré la coordinatrice générale Aminata Brigitte Ndjomba. Avant d'ajouter que " par



Photo : BOTOUNOU

Quelques membres du "Bloc Syndical de la 1ère Seconde" présents à la rencontre.

conséquent, le Bloc Syndical de la 1ère Seconde décide du dépôt d'un préavis de grève au cabinet du Premier ministre, dès lundi 15 avril prochain". Non, sans revenir sur la proposition faite au gouvernement, à l'effet de la tenue d'un dialogue social, en vue d'améliorer les conditions de vie

des travailleurs. Aminata Brigitte Ndjomba Ondo a déclaré que "malgré les cris d'alarme et de détresse des organisations syndicales, le dialogue social peine à se réinstaller au Gabon depuis 2016, alors que les conditions de vie et de travail se dégradent chaque jour dans les tous

les secteurs et pendant que les populations, qui sont déjà excédées, vivent de plus en plus dans la précarité, à cause de la vie chère et de la baisse du pouvoir d'achat du panier de la ménagère". Les membres du Bloc ont par ailleurs déploré, l'absence de communication de la part du gouvernement sur les résultats de l'opération de mise sur bons de caisse des agents publics " le Bloc Syndical de la 1ère Seconde constate pour le déplorer le silence observé par le gouvernement dans la communication des résultats de l'opération de mise sur bons de caisse des agents publics, au regard des économies que celle-ci devait apporter à l'Etat si cette opération avait été menée avec sérieux et rigueur", a regretté Mme Ondo.

Éducation/Neo-Tech présente ses équipements techniques et scientifiques Pour relever les défis scientifiques de l'école gabonaise



Photo : BOTOUNOU

Le DG de Neo-Tech, présentant les équipements techniques et scientifiques, en présence du ministre d'Etat à l'Education...

CNB

Libreville/Gabon

Le ministère de l'Éducation nationale s'attelle à la mise place d'un projet d'équipement et de création des laboratoires scientifiques dans l'ensemble de nos établissements secondaires avec le concours d'un partenaire à l'expertise avérée, Neo-Tech. Son directeur général, Thomas

Nikas, vient de séjourner à Libreville pour une séance de présentation des outils pédagogiques.

LE directeur général de la société française Neo-Tech, Thomas Nikas et sa suite, ont procédé, au ministère de l'Éducation nationale, à la projection d'un film sur le matériel pédagogique technique et scientifique que cette société produit et ses capacités à offrir une formation de qualité à la jeunesse



Photo : BOTOUNOU

...des directeurs et chefs de services dudit département.

gabonaise en matière des sciences et techniques. La projection a été suivie par des explications sur l'utilisation de ces outils pédagogiques et didactiques, que Neo-Tech entend mettre à la disposition de l'Etat gabonais. "(...) la chose sur laquelle je voudrai mettre l'accent est que nous sommes des accompagnateurs, hormis le fait que nous soyons des commerçants, nous sommes aussi des conseillers, conseillers dans le sens de

vous dire d'acheter pas nécessairement ce que vous voulez acheter, mais ce que vous avez besoin. Nous accompagnons également nos partenaires par la formation des formateurs, donc les enseignants et les équipes de maintenance. Nous sommes disposés à visiter les établissements du pays même ceux qui sont dans les coins reculés, comme nous l'avons déjà fait partout en Afrique où nous sommes passés", a expliqué M. Nikas.



Photo : BOTOUNOU

Projection d'un film sur les fournitures de Neo-Tech.

Le ministre d'Etat à l'Éducation nationale, Michel Menga M'Essone, qui a assisté à cette présentation, a exprimé sa satisfaction par rapport à la qualité des équipements et a souhaité que ce matériel soit adapté aux besoins des lycées et collèges, afin d'offrir aux apprenants une formation qui cadre avec les réalités du marché de l'emploi au Gabon, voire en Afrique. Non sans mettre un accent sur les conditions d'infrastructures

requis pour recevoir ce matériel de pointe. Spécialisé dans la fourniture et formation en équipements techniques et scientifiques, depuis une trentaine d'années, Neo-Tech dispose des moyens d'étude sur site du partenaire et sans engagement préalable, de l'environnement géographique, l'analyse surplace des besoins réels du partenaire et la définition des équipements nécessaires, performants et adaptés.

Jeu de société/Jeu de dames L'Estuaire se dote d'une ligue

PSNB

Libreville/Gabon

LA province de l'Estuaire vient de se doter d'une ligue de jeu de dames, au terme d'une assemblée générale tenue le week-end dernier à Libreville. Et ce, en appui à celle de l'Ogooué-Maritime. A l'ordre du jour de ces assemblées, la présentation des statuts et règlement intérieur et l'élection du bureau provincial. Deux candidats se sont manifestés pour la future ligue à



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Les travaux de cette assemblée électorale ont pris fin par une partie.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Prince Destin Akweze (d) élu président de la Ligue du jeu de dames de l'Estuaire.

savoir : Juvénal Kinga du club de Derrière-la-Prison face à Prince Destin Akweze du club d'Atong-Abè. Sur 42 inscrits, 26 ont pris part au vote. Et c'est Prince Destin Akweze qui a remporté le scrutin avec 20 voix contre 6 pour son adversaire, soit 76,92% contre 23,7%. Le nouvel élu a un mandat de quatre ans et compte relancer le jeu de dames dans la province de l'Estuaire à travers la création des clubs. Il s'est fixé comme objectif principal, la mise en place d'une fédération gabonaise de jeu de dames.